

Recorre Peña N. zona arrasada por **lluvias**

Verifica entrega de ayuda económica y anuncia monedero electrónico de hasta \$10,000

Hugo Miranda

COACALCO, Méx., 3 de noviembre.- Al igual que en las primeras horas de la contingencia, el gobernador Enrique Peña Nieto recorrió las zonas afectadas por las **lluvias** en Ecatepec, Tultitlán y este municipio, para solidarizarse con la población, verificar que se repartan los apoyos prometidos y anunciar la entrega de un monedero electrónico hasta por 10,000 pesos por casa, para recuperar los enseres perdidos debido a la **tromba** que cayó en esta región el viernes pasado.

El titular del ejecutivo estatal, tal y como lo hizo el sábado, recorrió las calles de la Colonia Loma Bonita, en Coacalco, y del barrio Los Reyes, en Tultitlán, para dialogar con los vecinos, escuchar de viva voz sus necesidades y visitar sus casas afectadas por la lluvia. Les dijo que los inmuebles serán reparados, al igual que las vialidades, pero que lo más urgente era la seguridad y la salud de los habitantes.

Junto con el secretario general de Gobierno, Luis Enrique Miranda Nava, y el de Salud, Franklin Libenson Violante, constató el trabajo que realizan los contingentes de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) y las brigadas de salud, de protección civil y de OAPAS. Asimismo, anunció la realización de un censo casa por casa, sin largas filas ni favoritismos para nadie.

También junto con el alcalde

Roberto Ruiz Moronatti, Peña Nieto recorrió la zona afectada y en plena calle entabló un diálogo con los vecinos, quienes agradecieron la ayuda que están recibiendo para restablecer la normalidad en la región. El gobernador les dijo que hay un presupuesto de 50 millones de pesos por parte de su administración para emergencias de este tipo, mismo que será utilizado para ayudar a los damnificados por la inusual precipitación pluvial.

Destacó el trabajo que se realiza con los equipos recién adquiridos por OAPAS para desazolvar y succionar el **agua** de las calles y viviendas afectadas. Estimó que son 5,000 los afectados en Ecatepec, Tultitlán y Coacalco, y garantizó que todos recibirán ayuda para salir adelante.

Incluso, durante el diálogo que sostuvo con los vecinos de las colonias Loma Bonita, Ejidal y Periodistas, prometió regresar el miércoles acompañado de funcionarios federales para que los tres niveles de gobierno se involucren en la solución.

En ese lugar, el gobernador Peña Nieto giró instrucciones para realizar un censo casa por casa y conocer en detalle los daños a los inmuebles y las pérdidas materiales que cada familia sufrió. El DIF municipal se encargará de llevarlo a cabo en Tultitlán, pero también participarán servidores públicos estatales y municipales.



Fecha 04.11.2009	Sección Policía	Página 45
---------------------	--------------------	--------------



Comenzaron las labores de limpieza en los planteles escolares dañados por la **tromba** del pasado viernes en Cuatepec, para lo cual se utilizó mucha **agua**, cloro y hasta un camión vector.